Versión para imprimir



EN JÁEN

Nacen en Jaén tres nuevos ejemplares de lince ibérico

18/03/2013 Informativos CanalSur

Han nacido tres cachorros de lince en el centro de cría en cautividad La Olivilla, en Jaén. Son las primeras crías de este año. Además, hay otras cuatro hembras preñadas y se esperan las nuevas camadas para esta misma semana.

Tres cachorros de lince ibérico son desde este domingo los nuevos inquilinos del centro de La Olivilla en Despeñaperros, tras parir una de las cinco hembras preñadas. De momento el parto ha ido bien, aunque se está a la espera de la evolución de las crías.

De las cinco gestantes Barraca salió de cuentas el sábado y parió este domingo, el resto se prevé que paran a lo largo de esta semana. En el centro de cría en cautividad del lince de La Olivilla hay 39 linces.

Aviso legal | 2011 RTVA | Radio Televisión de Andalucía S.A

1 de 1 19/03/2013 19:33